



今月のねらいは

【1歳児】保育士や友達に関心を持ち、かかわって遊ぶ楽しさを味わう。

【0歳児高月齢】保育士や友達とのかかわりを喜び、一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

【0歳児低月齢】興味のあるものにふれたり、寝返りやお座り、腹ばいなどでからだを動かしたりすることを喜ぶ。でした。一人遊びをじっくり楽しみながらも、友達のしていることに興味が出てきて、一緒に遊ぶ姿も見られるようになってきました。昨年度一緒だったこともあって、こあら組に親しみを持ち、一緒に遊ぶことを喜んでいました。

## 大型積み木でお家を作ったよ！



いらっしゃいませ～

「いらっしゃいませ～何がいいですか？」とお皿やかごに果物や野菜を入れて、こあらさんとお店屋さんごっこ。涼夏ちゃんも「おいで～」とお客さんを選んでいました。



かごに入れて！

はいどうぞ♪

碧ちゃんが果物や野菜をかごに入れる遊び方をひよこ組に教えてくれました。保育士が「これください。」と指さすと、早速、穂花ちゃんが食べ物をかごに入れてくれました。「ありがとう♡」と伝えると、嬉しそうにニコリしていました。



ん～！  
おいしい♪

なんか面白そうな  
ことをしてるぞ

いただきます！

おててパチン！

「いただきます♪」と、こあらさんがごちそうを囲んで遊んでいました。その様子を見ていた誉岳くんや陸翔くんも真似して手を合わせたり、みんなで食べる真似をしたりして、「おいしいね」とやりとりを楽しみました。



フォークで  
食べよう

あむあむおいしいよ♪



よいしょ！  
よいしょ！



広い場所でずいぶん楽しいな♪

ボールいくよ～

こあらさんがボールを転がすと、ずり這いで追いかける央駕くんと瑠華ちゃん。広い場所で自由に探索活動を楽しんでいます。



先生と一緒に  
渡ってみよう

## 寝返りができるようになったよ♪



あともう少し...

体をぐっとひねり、一生懸命寝返りをしようとする紬ちゃん。保育士が手伝わなくても上手にできるようになりました。少しずつ腹ばいで遊べる時間も増えて来て、身近にある玩具に手を伸ばして遊んでいます。



できた！！



にらめっこしましょう  
あっぷっぷ！

結月ちゃんが「にらめっこ」を歌って変な顔をしてみせると、樹里ちゃんと瑠華ちゃんが、にこ～と笑って反応していました。結月ちゃんは笑ってくれたことが嬉しくて繰り返しにらめっこをして一緒に遊んでくれました。こあらさんとのかかわりを楽しんでいます。

こあらさんと一緒にリバーストーンを並べていた空くん。一人で渡るのは怖かったようですが、保育士と手をつなぐと怖がることなく挑戦し、最後まで渡ることができました。